

## **Energietag Bergheim und Elixhausen** **„Heizungssanierung: Bringt´s was?“** **Eine Gemeinschaftsaktion der Gemeinden Bergheim, Elixhausen,** **der Energieberatung des Landes Salzburg und des SIR**

Zum zweiten Mal luden die Gemeinden Bergheim und Elixhausen am 24. März zum gemeinsamen Energietag. Beide Gemeinden sind eine e5, also energieeffiziente Gemeinde und deshalb immer bestrebt Bewusstseinsbildung zum sinnvollen Umgang mit Energie zu machen.

### **Die Besucher erwartete ein interessantes Programm**

Im ersten Teil gaben DI Georg Thor von der Energieberatung des Landes Salzburg und Andreas Rotter, Innungsmeister der Installateure, wertvolle Tipps, was bei der Heizungssanierung zu beachten ist und welche Förderungen dafür lukriert werden können.

Im zweiten Teil wurden die Ergebnisse der Energie- und Mobilitätserhebung von Elixhausen präsentiert. Für ihre Diplomarbeit in der HBLA Ursprung erhoben zwei Schüler mittels eines Fragebogens in welchem energetischen Zustand die Gebäude in Elixhausen sind ebenso wie das Mobilitätsverhalten der Elixhausenerinnen und Elixhausener. In beiden Bereichen steckt großes Potential zum Energiesparen. Die Ergebnisse dieser Erhebung sollen Basis für ein Energieleitbild werden.

Neben den Vorträgen zu diesen Themen bestand auch die Möglichkeit für individuelle Beratungsgespräche mit Experten.



Die Akteure des zweiten interkommunalen Energietages der Gemeinden Bergheim und Elixhausen.

v.l.n.r.: Bgm. Markus Kurcz, Andreas Rotter, Stefan Zenz, Christine Schnell, Martin Rehrl, Robert Heinrich, Babsi Kaserer, Gerhard Löffler, Georg Thor, Michael Brettfeld, Karl-Heinz Matl und Bgm. Johann Hutzinger.

Die Bürgermeister Johann Hutzinger und Markus Kurcz freuten sich über das Publikumsinteresse: „Bei der Sanierung von Heizungen sind viele Punkte zu beachten. Wir haben die Experten vor Ort geholt, damit Interessenten sich schon im Vorfeld die richtigen Informationen und Tipps zur Sanierung holen können. So werden Fehler beim Heizungstausch vermieden, und wenn dann auch noch Energie und Geld gespart werden kann, ist jeder zufrieden.“

Viele haben mitgewirkt, dass der gemeinsame Energietag von Bergheim und Elixhausen ein Erfolg wurde.